

Schäferlauf 2017 – der SV Sirchingen

Gerührt – nicht geschüttelt...

...wurden um die 50kg Mehl, 200 Eier, 60 Liter Milch und diverse andere Teigzutaten beim „Belgische Waffeln“ - Stand des Sportvereins Sirchingen.

Voller Tatendrang und Engagement rührten, backten und servierten am Samstag und am Sonntag ca. 25 fleißige Helferinnen und Helfer um die 900 süße und pikante belgische Waffeln beim diesjährigen Schäferlauf. Zwar waren ab und an durch diverse Regenschauer die Bestellungen recht übersichtlich, doch waren alle Beteiligten erstaunt, wie groß die Nachfrage insgesamt bei den Waffeln war. Ergänzend dazu, war nicht nur der frisch gebrühte Kaffee beliebt, sondern auch die verschiedenen Fruchtschorlen von der Schwäbischen Alb.



Das Auge isst mit... deswegen war nicht nur für das leibliche Wohl gesorgt, sondern auch für einen Augenschmaus der besonderen Art: die Abteilung „Fahنشwingen“ des SV Sirchingen zeigte am Sonntag beim Bühnenprogramm abgestimmte Fahنشpiele. Zum Beispiel den „Fahنشtanz der Tuchmacher“ und den separat einstudierten „Sirchinger Fuhrman“ um das Thema

„Sirchinger Langholzwagen“ aufzugreifen - eine passende Ergänzung und sehr schöne Darbietung! Der SV Sirchingen bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern und wir hoffen, dass der Schäferlauf 2017 allen fröhlich und gelungen in Erinnerung bleibt. Mit diesem positiven Ergebnis freuen wir uns auf ein Wiedersehen am Schäferlauf 2019!

